

Osterbrief 2017

 Verkehrsberuhigung

Die Osterinsel

Die Osterinsel im Südostpazifik kennt nahezu jeder. Man sagt, sie besteht in ihrer heutigen Form seit rund 240.000 Jahren. Besiedelt wurde sie vor rund 1.500 Jahren.

Die Lüft Recycling-Insel besteht in ihrer heutigen Form seit 27 Jahren, besiedelt und damit zur Osterinsel wurde sie aber erstaunlicherweise erst in dieser Karwoche.

Bezeichnend wurde sie heute in „Egg-Leo“, genauer in Eggenstein-Leopoldshafen, gesichtet und wir wollten es nicht versäumen, Sie über dieses Ereignis in Kenntnis zu setzen.



Lüft [Beruhigungs- und Verschwenkungsinseln](#) bringen Verkehrsberuhigung in den Nordring.

Die Inselemente aus dem Modulkonzept strukturieren den langen und sehr geraden Straßenzug nicht nur optisch, sie bringen durch den alternierenden Einbau auch die nötige Geschwindigkeitsreduzierung.

Die vorhandene Fahrbahn gibt die Breite der Inselemente vor. Sie können zwischen 1,60 m und 0,80 m Breite wählen.

Die Lüft Inseln haben ihre Auflage nur am äußeren Rand, dadurch sind sie sehr flexibel im Einbau die Qualität des Untergrunds betreffend. Unebenheiten können durch die sinnvolle Ausformung der Elemente größtenteils überbrückt werden. Auch ankommendes Oberflächenwasser dadurch ungehindert durchfließen. Der Fahrbahnbelag bleibt bis auf vier Bohrlöcher für die Verdübelung unbeschädigt.

In nur einem Arbeitstag haben unsere Monteure den Nordring verkehrsberuhigt, Ostern kann kommen!